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満開の「百合咲きチューリップ」畑（職業奉仕委員会 澤田武男会員：提供）  

 

第１７２０回 例 会 平成 19年 4月 24日 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点  鐘 … 中西  廣 会長 
ロータリーソング … 手に手つないで 
来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 
会 長 挨 拶 … 中西  廣 会長 
御 祝 披 露 … 中西  廣 会長 

誕 生 祝 … なし 
結婚記念日 … 大内 恭平 会員( 4月 21日) 
入会記念日 … 石上 明宏 会員( 4月 22日) 
 

幹 事 報 告 … 宮内  博 幹事 
 

 
 
 
ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会 
 
おしゃべりデー 
 
出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 
 
来週のプログラム (平成 19年 5月 1日) 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓話 
「35周年事業現状報告」 

周年事業実行委員会各部会長 
 

お食事「大新」 

2006～2007年度 RI会長 ウイリアム Ｂ.ボイド 

 Recycled Paper
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第 1719回例会(平成 19年 4月 17日) 

会長挨拶              中西 廣 

「一人の伝記を」 
過日の 2月 20日、銚子ゆかりの 100傑人につい
て、大木衛先生の卓話を頂きました。その後、 
一茶（銚子 RC杉山会長）、国木田独歩（高瀬氏）、 
二宮尊徳（宮内氏）と、それぞれ造詣の深い方を 
お招きして貴重な卓話を頂きました。 
ちょうど 1年前、平成 18年 5月 7日（日）の民
放のテレビで「1 億 3000 万人が選ぶニッポン人が
好きな偉人ベスト 100」、調査は１万人に聞いたと
かで、長大型歴史アカデミーと銘打った番組があり

ました。ショー的要素がやや見られる内容でしたが、

それはそれで結構面白く見ておりました。上位の人

物は予想がつく人物でしたが、意外な人物が登場し

て驚いたりしました。ちなみに、①織田信長、②坂

本竜馬であり、以下、野口英世、義経、吉田茂、家

康、光圀、秀吉、西郷隆盛、東郷平八郎、聖徳太子、

千利休等であり(順序はやや前後あり)、外国人では、
エジソン、ナポレオン、リンカーン、ナイチンゲー

ル等となり、あと美空ひばり、そして 100人の中に
尾崎豊が入っていたりし、あれ？という思いをしま

した。 
二宮尊徳は上位には見られず、ケネディが、最も

尊敬する日本人と言ったという上杉鷹山や、武士道

の著者仁戸辺稲造が出ないとは、5000円札も、樋口
一葉に変って時間も経過したので致し方ないのでし

ょうか？ 
ところで、3月 9日の読売紙に掲載されていた、
全国の自冶体の首長を対象にしたアンケート（1882
人、回収率 91.3%）、「理想のリーダーとしてあげ
た人物名ベスト 10」と言う記事を興味深く見ました。
票は分かれたようですが、さすがに、堂々の 1位は
上杉鷹山でした。因みにベスト 10 の票数を記して
見ます。 
①上杉鷹山 146 ②徳川家康 66  ③坂本竜馬 55 
④吉田 茂44  ⑤西郷隆盛35  ⑥小泉純一郎28 
⑦田中角栄 26  ⑧松下幸之助 25 ⑨吉田松陰 25 
⑩織田信長 23となる。トップは米沢藩第九代藩主、
困窮した藩を新田開発や殖産興業、倹約政策で再生

した人、「伝国の辞」で有名です。経済人を対象に

すれば、どのような人物が上位に登場するかは、お

のずと予想されます。ロータリアン対象でしたら、

どうなるでしょう。 
話しをここで終わりにすればよろしいのですが、

長年の職業癖で、つい一言多くなってしまいますが、

人間形成の教育手法について、教育哲学者の森信三

氏の言葉を借用します。 
「まず偉人の伝記を 10 冊読んで、その中から自分

の好きな一人をつきとめるのです。最後の一人をつ

きとめたら、それを、できたら誕生日の記念に、お

父さんに買ってもらいなさい。そしてお父さんとお

母さんに、記念に名前を書いてもらいなさい。そし

て、それを学校に持ってきて、校長先生と受け持ち

の先生に、一生の記念になる言葉を書いてもらいな

さい。その本は一生の宝になります」 
このような、人格形成に配慮された教育の営みが、

今こそ必用との思いを強くします。 

幹事報告 
１・ガバナー事務所より 
地区協議会の日時と場所について     受領 
２・例会変更のお知らせ 
鹿島臨海ＲＣより 

5／4(金) 休会 定款５条１節により 
5／11(金) ＰＭ6：30～「鹿島ｾﾝﾄﾗﾙﾎﾃﾙ」 

大邸天馬ＲＣとの締結調印式の為 
5／17(金) ＰＭ6：30～「ノバホール梅原」 
波崎・鹿島中央ＲＣ合同例会の為  受領 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 小見川ＲＣ 旭ＲＣ 

卓 話 
「第 30回ＲＹＬＡセミナーで感じた事」 

千葉科学大学 学生 能代 高基 氏 
東金にある青年の家で 2泊

3日のRYLAセミナーに参加
してきました。今回参加した

動機は自分から行きたいと言

った訳ではなく、友達に誘わ

れてという事でしたが、とて

も充実した時間を過ごさせて

いただきました。 
セミナーの内容を簡単に言うと、歩行ラリーと歩

行ラリーの対策を話し合う事でした。今回のセミナ

ーで印象に残っている事は、色々な人と出会い、話

しをする事が出来た事です。例えば、働いている人、

高校生、同じ大学生でもまったく違う分野を学んで

いる学生などなど、年齢も職業もバラバラの人達が

いました。その人達と同じ議題で、上下関係なく同

じ立場で話し合う事で、一人一人の個性がよく現れ

ていて面白かったです。今回のセミナーに参加して

仲良くなった人に、後日メールでセミナーの感想を

聞いてみたのですが、必ずよかった事は色々な人と

知り合い話しができた事だと言っていました。改め

て人と出会う事の素晴らしさを感じる事が出来たの

は、今回のセミナーの一番の収穫だったと思ってい

ます。人との繋がりは、私の財産であり一つでも無

くしてはいけない宝だという事を感じました。 
RYLAセミナーに参加した事で、物凄く刺激を受
けました。何が大切なのか、自分に足りないものは
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何か、どうしたらうまくいくのか考えられるように

なったと共に、今までより考える事が増えました。

今までは、会議を行ううえで、ただ決められた席に

座って決められた事について人の意見を聞くだけだ

ったのが、今では会議を行う部屋の机の並び、温度、

飲み物、リスキーシフト(少人数より大人数で話し合
う方がよりハイリスク・ハイリターンな結論が出や

すくなる)など、議論とは関係のない事まで考えられ
るようになりました。 
このように私を変えていただいたロータリー・ク

ラブの方々に感謝しています。これからは、私も多

くの人に刺激を与えられるように努力していきたい

と思います。ありがとうございました。 
「RYLAセミナーに参加して学んだこと」 

千葉科学大学 学生 星野 荘太 氏 
私は大学の友人の勧めで、

今回のセミナーに参加しま

した。資料をもらい、ロー

タリーは社会の指導者育成

を目的に活動をしているこ

とを知りました。私の通う

大学の学部の目的が、「現

場の指導者を育成する」と

いうこともあり、強く興味を持ちました。 

セミナー初日は講演を聞き、ユニットごとに割り

当てられた部屋に移動した後、チームで歩行ラリー

について話し合いました。 

その日その場所で始めてあった人間が、一つの部

屋に放り込まれて話し合う機会が、今までありませ

んでした。最初は戸惑い、皆会話も少なかったので

すが、年上の方のリードもあり、数十分後には、チ

ーム内で笑いながら会話ができるまでになりました。 

今思うと、スケジュールがしっかり管理されてい

たことが、チーム内の交流を促進させた要因だった

のではないかと思います。 

その後、一回目の歩行ラリーを行いました。 

歩行ラリーを始めて体験しましたが、予想以上に

難しく苦戦しました。ペアになった方のおかげで、

チェックポイントの半分を回れましたが、時間切れ

となってしまいました。慣れないペアと組み、コミ

ュニケーションを取り前に進むということの難しさ

を学びました。 

二日目は、初日に行ったラリーをチーム内で分析、

対策を考え、第二回目のラリーに備えるという活動

を行いました。 

この頃になると、チーム内では歳の差を意識させ

ないほどの議論ができ、皆がまとまって一つの目標

に向かって進んでいるんだなと感じました。 

そして、二回目のラリーを行い、一着でゴールす

ることが出来ました。しかし、得点では 2位という

結果になりましたが、1 位は同じチーム内のペアで

驚きました。 

3 日間を通し、見ず知らずの人たちと一つの目標

に向かって進む難しさ、目標が達成されたときの素

晴らしさを、身をもって学ぶことができました。 

また、幅広い年齢層の人々と交流し、意見を交わ

し共に生活することが出来、良い経験を積むことが

できました。 

私は、今回のセミナーで、社会に必要とされてい

る指導者に欠かせない何かを学ぶことができたのか

もしれません。今後も、スペシャリストよりもジェ

ネラリストを目指して頑張っていきたいと思います。

ありがとうございました。 

「RYLAセミナーから学んだこと」 
千葉科学大学 学生 中田 氏 

狩野先生から、ローター

アクト・クラブを設立した

いというお話を伺い、私も、

祖父がロータリー・クラブ

に入っている関係から、ど

ういうクラブかという興味

もあり、クラブ設立の協力

をしております。 
今回、まだローターアクト・クラブの設立してい

ない段階での RYLAセミナーの参加要請で、正直驚
きましたが、先ず参加しようと思いました。 
セミナーは、皆さんと同じで、とても辛く、初日

の雨のラリーは苦しみ、なぜ泥の中を歩き廻らなけ

ればいけないかと疑問に思いつつ動きました。初日

は完走できず、夜は疲れて熟睡しました。 
2 日目は、現地調査や前回参加したスタッフから
お話を聞き、対策を練りましたので、晴天にも恵ま

れたこともあり、無事完走できました。 
初日と 2日目では、皆さんの行動がかなり変わり
ました。初日では、ヘビのように前に行く人の後を

ついて行き、同じ箇所で同じ間違えをしましたが、

2 日目では、独自の判断で行動しました。判断力や
RYLAの目標であるリーダーシップの育成というこ
とが、自分なりにも身に付いたかなと感じました。 

3 日間を通して感じたことですが、年配の方とお
話ができ、考え方の違いや意見の取り入れ方を学び、

自分から行動し楽しいと思って信じて進めば、人は

ついてくることも理解しました。そして、初めての

パートナーであっても、よく話し合うことの重要性

を身にしみました。 
今回、RYLA セミナーという機会を頂きまして、
真にありがとうございました。 
セミナーに参加した 3 名と他の 2～3 名で、今度
のゴールデン・ウィークに、震災の能登半島に行き

ボランティア活動をしたいと考えています。 
また、6 月末頃に、銚子市内で歩行ラリーを行う
ことを検討中で、ご援助をお願いするかもしれませ

ん。色々ご指導をよろしくお願いします。 
ありがとうございました。 
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―――ニコニコ――― 
石上明宏君 
この度、銚子法人会青年部の会長を拝命致しまし

た。任期は２年ですが親会である銚子法人会の木村

貞夫会長の下、頑張りますので宜しくお願い致しま

す。 
和田誠君 
アメリカの大学へ行きたがっていた末娘の行先が

決まった矢先、銃乱射事件です。当分心配事が続き

そうです。 
第 10回定例理事役員会 

日時：平成 19年 4月 17日（火）例会終了後 
議題 
１・例会変更の件             承認 

２・５月例会スケジュールの件       承認 

３・新旧クラブ協議会の件         承認 

４・次年度委員会構成（案）の件      承認 

５・能登半島地震災害義捐金の件      承認 

６・能登半島地震ボランティア助成金の件  承認 

5月例会スケジュール 
第 1例会 5月 1日 卓話「35周年事業現状報告」 

周年事業実行委員会各部会長 
第 2例会 5月 8日 卓話「未定」 
銚子電鉄サポーターズ 事務局 高倉 宏幸氏 

第 3例会 5月 15日 卓話「未定」 
銚子電気鉄道㈱ 向後 功作氏 

第 4例会 5月 22日 卓話「未定」 
読売新聞東京本社 茂原通信部 記者 羽田 和政氏 
第 5例会 5月 26日 創立３５周年記念式典 
幹事の一言             宮内 博 
懇親会等の２次会でスナックに良く行きますが、

スナックといえば、カラオケは必要不可欠であり、

メンバーの皆さんも結構好きであります。皆さん、

それぞれ持ち歌があります。例を挙げますれば、 

• 会長職で満身創痍？の中西会長は、左耳に手をか
ざして鶴田浩二の「傷だらけの人生」 

• 女性の歌を艶っぽく歌う山本和夫会員は、美空ひ
ばりの「乱れ髪」 

• 実直な黒田副会長は、小林明の「自動車唱歌」 
• 振り付けありの締めは、平野会員の「サバの女王」 
• お祭り大好き男の和田会員は「お祭りマンボ」 
• 雑学王の四日市会員はポール・アンカ「ダイアナ」 
• 音符に忠実に歌う、誠実な網中吉郎会員は、近藤
よし子・キング子鳩会「月光仮面は誰でしょう」 

• 最近夜の会でも注目ＩＴ王の安藤会員の歌は、吉
田拓郎の「今日までそして明日から」 

• 新人にも関わらず、夜の会は大ベテランの石井会
員は、注目の曲、秋川雅史の「千の風になって」 
そして、歌唱力 NO1 オオトリは、国際派、英語
の歌詞を見ずに歌ったり、または日本文の歌詞を英

語で歌ったりと、大技を見せながら歌うは、杉浦会

員でトッド・ダンカンの「アンチェインドメドレー」

などなどであります。 

前 回 の 例 会 （４／１７） 報 告 
点   鐘 中西 廣会長 
出席報告 
会員総数 ４６ 名  出席規定除外数 １２ 名 
出席者  ２６ 名  出席率     ７６．４７ ％ 
４月３日        確定出席率  ９１．１８ ％ 
来訪ロータリアン 
井上照夫君                 (銚子ＲＣ) 
欠席者 ８名 
平幡君 石上（新）君 木村君 澤田君 澤井君 
杉浦君 田杭君 山本(幸)君 
メークアップ 
なし 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，３９０－

累 計 ￥ ８９，１３７－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １１，０００－ 

累 計 ￥７５８，６２８－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 中西 廣  副会長 黒田幸一  幹事 宮内 博 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ会報委員会 安藤正雄・和田 誠・宮内勝利・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
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